

Piden en Italia Nobel de la Paz para contingente médico Henry Reeve



Roma, 14 junio (RHC) La organización Patria Socialista se sumó hoy a la campaña internacional a favor de la candidatura del contingente médico Henry Reeve para el Premio Nobel de la Paz.

La agrupación política italiana difundió en Facebook un conmovedor material audiovisual sobre la labor solidaria de los colaboradores cubanos de la salud en diferentes partes del mundo, incluyendo la ayuda prestada a Italia para enfrentar la pandemia de la Covid-19.

'Médicos y no bombas, campaña por el Premio Nobel de la Paz para las brigadas médicas cubanas Henry Reeve' se titula el audiovisual de cinco minutos y medio, en el cual se destacan las figuras del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el comandante Ernesto Che Guevara.

En el día del cumpleaños de Ernesto Che Guevara, médico y guerrillero quien viajó primero por la América Latina curando a los humildes y desposeídos, publicamos este video nuestro en apoyo a la campaña mundial por el Premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas cubanas Henry Reeve, indicó la declaración de Patria Socialista.

La acción de los médicos cubanos en más de 25 países para enfrentar la pandemia de la Covid-19, apuntó, es sólo el último capítulo de una historia maravillosa que ha visto llegar al personal médico de la isla hasta 'los más oscuros rincones del mundo', como dijo Fidel, para llevar las curaciones necesarias a los pueblos de esta Tierra.

Asimismo, la organización política subrayó que 'centenares de vidas de nuestro país han sido salvadas por la intervención de las brigadas médicas cubanas y también por eso queremos sumar nuestra voz, con este video, a esta campaña internacional'.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225649-piden-en-italia-nobel-de-la-paz-para-contingente-medico-henry-reeve>



Radio Habana Cuba